

Kegiatan Pencanangan Digitalisasi UMKM Binaan Anggota TNI, PNS dan Persit serta Pelaku Usaha Tahun 2022, Danrem 082/CPYJ Perkuat Sinergitas Stakeholder di Wilayah

Basory Wijaya - KOTAMOJOKERTO.INDONESIASATU.ID

Aug 23, 2022 - 17:23



KOTA MOJOKERTO - Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. mencanangkan Kegiatan Digitalisasi UMKM Binaan (Anggota TNI, PNS dan Persit serta Masyarakat) Tahun 2022, bersama E-Commerce dalam memajukan

Perekonomian di Wilayah yang diikuti 162 pelaku UMKM, sebagai penanggung jawab kegiatan Letkol Inf Andri Risnawan, S.E Kasiter Korem 082/CPYJ bertempat di Pendopo Griya Paramitra Jalan Gajah Mada No.04 Magersari Kota Mojokerto, Selasa (23/08/2022).



Salah satu sektor yang terpuruk akibat Pandemi Covid-19 adalah sektor ekonomi, untuk itu dalam rangka memulihkan perekonomian yang diakibatkan oleh pandemi Covid-19, maka Korem 082/CPYJ melaksanakan Pencanaan Digitalisasi UMKM yang bekerjasama dengan beberapa E-Commerce diantaranya Tokopedia, Gojek, Grab, Blibli dan Shopee. Kegiatan ini guna membantu para pelaku UMKM khususnya yang menjadi binaan Korem 082/CPYJ dan pelaku UMKM lainnya (masyarakat). Hal ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian Korem 082/CPYJ dalam rangka mempercepat proses Pemulihan Ekonomi Nasional yang merupakan program dari pemerintah.

“Sektor UMKM memiliki kontribusi penting dalam perekonomian nasional. Hal ini menjadi tugas kita bersama untuk mewujudkan pelaku usaha UMKM agar tumbuh dan berkembang secara mandiri dan berdaya saing dengan memanfaatkan Teknologi berbasis Online” ungkap Danrem.

Kerjasama Korem 082/CPYJ dengan pihak E- Commerce (Gojek, Tokopedia, Grab, Shopee dan Blibli) serta pelaku usaha UMKM merupakan salah satu kontribusi nyata kepada masyarakat, khususnya dalam kemajuan UMKM.

“Kami menaruh harapan besar dengan kegiatan pencanaan Digitalisasi UMKM bisa membantu dalam pengembangan kreativitas, inovasi dan pemasaran para pelaku usaha Mikro dan UMKM mengembangkan kerjasama yang sinergis, seimbang dan selaras memasuki persaingan baru di ranah industri modern dalam perkuatan ekonomi demi kepentingan pertahanan nasional,” tambah Kolonel Inf Unang.



Turut hadir dalam kegiatan Letkol Arm Beni Sutrisno, S.Sos Kasrem 082/CPYJ, Para Kasi Korem, Bpk. Heriwanto, S.H, M.M. Kadiskop dan UMKM Kab. Mojokerto, Ibu Afika. H Kadiskop dan UMKM Kota Mojokerto, Perwakilan Pengusaha Mikro dan UMKM, Nara sumber dari E- Commerce serta Para undangan lainnya.

Dengan tetap menjalankan protokol kesehatan kegiatan berlangsung dengan aman dan lancar.(Penrem CPYJ)